

令和2年度

6月

ハツ島だより



安全・安心そして快適な学校を目指して

教頭 田嶋 敬宏

色とりどりの紫陽花に、梅雨の訪れを感じる季節となりました。新型コロナによる感染拡大を最小限にするため、学校では子供たちの学習支援の手立てとしてオンライン、市内ではスーパーマーケットで前の人との間に大きな間隔を開けて並ぶ買い物が定着、そんな「social distancing」の光景が定着し、どこの場所や国でも接触機会を避ける様子が見られるようになってきました。

さて、5月7日に入学式を終え、6月からは学校再開となり、心が躍る思いで準備を進めてきました。5月の活動の様子としては、分散登校時に「密」閉・「密」集・「密」接を避ける工夫をしました。例えば、小学部では、2mの枠を床に置き目印のラインを示しての活動や、オンラインを利用した朝の会などを行いました。子供たちが物理的な距離を保ちながら、同時にクラスが身近に感じることができるように、工夫を凝らしながら実践しました。保護者の方の送迎もありがとうございました。

第2波の懸念もあり新型コロナウイルスの終息はまだ見通せない中で、「学校が出来ること、すべきこと」を鑑みながら、行事（活動）を行っていきます。まず、児童生徒の皆さんには、朝の検温や活動前後でのこまめな手洗いからお願いします。新型コロナウイルスによる影響が一日も早く収まり、毎日元気な挨拶と活動が出来るよう皆さんで頑張っていきましょう。



防災備蓄品

話は変わりますが、現状での災害時の避難行動を心配する新聞記事が掲載されていました。学校は、自然災害（地震・風水等）にも対応しています（県或いは市町が避難勧告、避難指示等を出した場合）。のぞみの家を支援ホームとして開設します。避難場所に対応できない場合には、安心できる避難場所として、本校在籍児童生徒とその保護者の方を受け入れます。また、そのための防災備蓄短期（3日分の保管物品）については、育友会からの支援で補充していただいている。



カーブミラー

その他、学校では、廊下のコーナー衝突防止のためのカーブミラーや各教室のエアコン、網戸設置、人感センサーライト、自動水栓、24時間換気システム、防犯システム、芝のグラウンド、警備員の常駐など、子供たちの安全・安心に対応した工夫がされています。これからも、安全で安心して学校生活を送ることができる環境整備をしていきますので、保護者の方の御支援をよろしくお願いいたします。



学部ごとの活動

学部ごとの活動

<ハツ島だより6月号>

[※匿名でも結構です]

ハツ島だよりの感想や御意見、御要望をお聞かせください。

部 組

◆6月の主な予定

1日(月) 授業再開 短縮授業
(下校 11:30、~5日)
4日(木) 進路相談会(高1、2年)
(~30日)
8日(月) 給食開始、通常下校開始
9日(火) 体験入学会(小)①
10日(水) 大掃除(高)
11日(木) 体験入学会(小)②、大掃除(小中)
16日(火) 体験入学会(中)①、一日仕事②(高)
17日(水) 体験入学会(小)③
18日(木) 体験入学会(高)①
23日(火) 体験入学会(高)②
24日(水) 体験入学会(中)②
25日(木) 一日仕事③(高)
26日(金) 事前研究会
29日(月) 集金日
30日(火) 避難訓練

◆7月の主な予定

2日(木) 歯科検診
7日(火) 集金日(7月8月分)七夕集会(小)
8日(水) 個別教育相談(~9日)
*小中は希望の方、高は全員
(高等部のみ下校 13:30、~9日)
授業参観(~10日)
14日(火) 一日仕事④(高)
15日(水) 大掃除(高)
16日(木) 食育(小) 大掃除(小中)
ゆうゆうタイム祭①(中)
20日(月) 夏休み前集会(誕生会)…学年別
(下校 11:30)
21日(火) 夏季休業(~8/25)
家庭訪問(~31日)
事業所体験実習(高)



今年度の調理員の紹介

今年度、新たに1名の調理員が加わりました。お名前は、佐部京子さんです。内藤美和さんと矢原佳代子さんは、昨年度に引き続き学校の給食を作ってくださいます。6月8日からの給食が、楽しみですね☆
*箸・スプーンのご準備をお願いします。



内藤美和



矢原佳代子



佐部京子

入学式

17名の児童生徒のみなさん、ご入学おめでとうございます！G・W明けの5月7日に、令和2年度附属特別支援学校の入学式が行われました。すがすがしい青空のもと、スーツやワンピース等に身を包みピカピカの1年生が入学してきました。新型コロナの感染拡大防止のため、保護者と教職員のみの参加となりましたが、卒業式と同様、在校生は写真カードで見守っていました。風に揺られて動く写真カードを見て、1年生の保護者からも「すてきですね」と声を掛けいただきました。



にじいろ教室で、オンライン！

5月11日から、各学部でにじいろ教室が始まりました。朝の会やのびのびタイム、仕事班等での様子を、家や事業所からオンラインでつながりました。初めての試みだったので、タブレットに映る友だちの様子が気になる児童もいました。学校についても、家や事業所にいても友達や先生たちとつながることができてとても喜んでいる姿が見られました。

いよいよ6月から学校が再開しますね。久しぶりに全員がそろって活動ができるますが、うがい・手洗いの励行はもちろん、換気やできるだけ距離を取って活動できるように心掛けたいと思います。



小学部



高等部

中学部

